

# 地域安全ニュース

池田地区防犯協会  
池田警察署 572-0110

みんなで作ろう  
安心の街

## 「地域防犯力」ながら見守りの拡大

### 犯罪を起りにくくする町づくり

防犯対策として、多くの【人の目】がある場所では、犯罪が起りにくいため、そこで地域住民の視線を増やす対策が必要とされています。

実践例として、子どもたちの登下校時に、道路から見える花つくり・鉢花等での【水やりをする見守り】や【散歩をしながらの見守り】パトロール等は、防犯対策には有効かと思われます。

また、見知らぬ人への声かけあいさつも有効です（不審者は声をかけられることを嫌がるため）。

地域の防犯力を高めるためには、個人の負担が少ない形で普段から通学道路や公園の清掃・美化を行うなど、地域コミュニティ活動の促進が大事かと思われます。

犯罪や不安を減らしていくためには、地域活動を活性化させ、地域の子どもの守る会等の組織が結成されている地域では、大人と子どもが一緒になって安全通路、安全マップまたは危険箇所マップをつくり防犯意識を高めることも大切です。

## 車上ねらい・釣銭の盗難発生！

### 浦幌町で車上ねらいが発生

被害のほとんどは施錠なしで発生  
ハイブリットカーが狙われている？

盗難犯行を諦めさせるには…

- ①車から離れるときは窓を閉める
- ②短時間でもキーを抜いてロックする
- ③駐車場にセンサーライトをつける
- ④車体のどこかにキーを置いたままにしない
- ⑤貴重品を置いたままにしない（ETCカードやカーナビ等）
- ⑥見通しが良く防犯カメラ・照明など防犯設備が充実している駐車場を選ぶ

### 池田町で釣銭の盗難発生

ガソリンスタンドで釣銭の置き忘れに注意

- ①ガソリン等の給油が終わったら、落ち着いてレシートと釣銭を確認しましょう
- ②混んでいて順番待ちの列があるときに発生しています
- ③取り忘れの不注意や後列の人の勘違いも原因では
- ④釣銭の取り忘れを発見した場合は、必ずお店に連絡しましょう

池田警察署 015-572-0110（内線 262）

# 駐在だより はるにれ

池田警察署 572-0110  
茂岩駐在所 574-2013  
豊頃駐在所 574-2151  
大津駐在所 575-2002

http://www.ikedaya-police.pref.hokkaido.jp

## 謎のパトカー出現？！



豊頃町に突如「パトカー？」が出現！

しかしよく見ると何かが違う…。

このパトカーは

地域住民の方々の協力のもと制作した「偽パトカー」で、車のナンバーにある「じ・574」は「事故なし」の願いを込めて設置しました。

運転席と助手席には頑強なマネキンが日夜監視を続けています。豊頃町の平和のため、新たな仲間が加わりました！

## 夏の交通安全運動実施

7月11日（木）～7月20日（土）

運動  
重点

飲酒運転の根絶  
スピードダウンと居眠り運転防止  
全ての座席のシートベルト着用

## 交通事故防止のポイント

- 暑さや疲れによる集中力の低下に十分注意し、眠気を感じたら、ただちに休憩を取りましょう。
- スピードの出し過ぎ、無理な追い越しは絶対にやめましょう。
- 車に乗ったら、全ての座席でシートベルトを締めましょう。

## 海や川での水難事故防止

- 波の力で倒されたり、沖に流される危険があります。水辺で遊ぶ「子ども」の近くから離れないようにしましょう。
- 指定された海水浴場内で遊泳しましょう。遊泳禁止区域では、離岸流や急な深み等の多くの危険があります。
- 体調不良時や飲酒後の遊泳は危険です。体調不良時やお酒を飲んだ後は呼吸が乱れやすいので入水を避けましょう。
- 釣りをするときは、救命胴衣を必ず着用して、安全な場所で行いましょう。高波時の防波堤、流れが速い岸边、滑りやすい岩場には近寄らないようにしましょう。
- 水上オートバイは遊泳区域に入らないこと。安全航行に努め、救命胴衣を装着しましょう。

# はるにれは見ていた

6/19 第25回  
たそがれソフトボール



第25回豊頃町たそがれソフトボール大会（町ソフトボール協会、北海道新聞池田支局主催）の決勝戦が行われ「十弗体協」が13対4で「茂岩体協」を破り、8年ぶり4度目の優勝を果たしました。

大会は6月11日から始まり、地域等で構成された全6チームが参加しました。

2ブロックに分かれて予選リーグを実施し、上位4チームがトーナメントを行い、この日の決勝は勝ち上がった十弗体協と茂岩体協が対戦しました。試合後の表彰式で、最優秀選手に十弗体協から川口知紘選手が選ばれ、優秀選手には茂岩体協から澁佐圭選手が選ばれました。

6/18 令和元年度  
豊頃町戦没者追悼式



本町の戦没者67名を偲び、豊頃町戦没者追悼式がふる夢館で行われました。遺族や来賓など44名が参列し、午前11時のサイレン吹鳴とともに参列者全員による黙とうが行われました。

宮口町長は「戦後74年が経ち、改めて日本の繁栄は尊い犠牲のもとに成り立っていることを自覚し、悲しみを乗り越え地域社会の発展に貢献されたご家族の方々に敬意を表し、更なる町の発展に努力したい」と式辞を述べました。また、町殉公遺族会の多田誠一会長は「過去の悲惨な戦争から学んだ教訓と平和の尊さを後世に伝えていくことを誓う」と追悼の辞を述べました。

6/8 豊頃地区で  
旗の波を実施



豊頃地域づくり協議会（相澤和幸会長）は、地区の住民が朝早くから花壇整備を行った後、国道沿いに立って「旗の波作戦」を展開し、交通安全を呼びかけました。また地域住民と豊頃駐在所が協力して廃車を利用した偽パトカーを作成し、交通安全の呼びかけを強めるものとして



国道38号線沿いに設置しました。

6/4 气象台表彰



「気象記念日」に伴い、大津中学校跡地にある「大津地域気象観測所」において、昭和52年10月から観測を始めた当施設の維持・管理、また気象業務の発展、推進に寄与した功績を讃えて、気象庁長官から小室校長（大津小学校）に感謝状が授与されました。

気象記念日である毎年6月1日に、気象庁は記念式典を開催し、気象業務の推進等に寄与した団体・個人の功績に対し感謝状を贈呈しています。

6/3 商工会青年部  
ゴミ拾い



商工会青年部（山保吏部長）が、茂岩入口駐車場付近の清掃活動を行いました。毎年継続して行われている事業で、全国統一事業『絆感謝運動』として全国にある商工会青年部が一斉に取り組む活動の一つで、地域貢献を通して地域へ感謝することを目的としています。山保部長は「年々ごみが減ってきているが、今年は長期連休があったからか、ごみが多かった。今後もきれいに使ってもらえるよう努めたい」と話しました。

▼駐在だより▼地域安全ニュース

役場だより

▼はるにれは見えていた

役場だより